

PODER LEGISLATIVO



PROVINCIA DE TIERRA DEL FUEGO,
ANTÁRTIDA E ISLAS DEL ATLÁNTICO SUR
REPÚBLICA ARGENTINA

LEGISLADORES

Resolución N° 292/23

N°: 466

PERIODO LEGISLATIVO: 2023

Extracto:

**BLOQUE UNIDOS POR EL PUEBLO PROYECTO DE
RESOLUCION DECLARANDO DE INTERES PROVINCIAL LA
TRAYECTORIA DEPORTIVA DEL JOVEN VALENTIN GARAY**

Entró en la Sesión de: 29 de Septiembre 2023

Girado a la Comisión N°: Aprobado - Resol. N° 292/23

Orden del día N°: 82



Provincia de Tierra del Fuego
Antártida e Islas del Atlántico Sur
REPUBLICA ARGENTINA
PODER LEGISLATIVO
UNIDOS POR EL PUEBLO

A 466 / 23

PODER LEGISLATIVO SECRETARÍA LEGISLATIVA
27 SEP 2023
MESA DE ENTRADA
N° 466 Hs: 1400 FIRMA: [Firma]



Ushuaia, 25 de Septiembre de 2023.
NOTA N° 414/23.
LETRA: ETM.

FUNDAMENTOS

SRA. PRESIDENTE:

Valentín Garay nació en Ushuaia el 28 de marzo de 2007 y fue formado tenísticamente en su ciudad natal por Javier, su papá.

El tenista fueguino comenzó compitiendo en los patagónicos representando a la provincia obteniendo excelentes resultados durante 2015 y 2016, para dar el salto en 2017 con 10 años hacia la órbita nacional.

Esa temporada debut logró el título en el Buenos Aires Lawn Tennis Club como hecho más destacado ante los ojos de la AAT, además de ser campeón por equipos como raqueta N° 1 de la Cuenca del Salado. Venció al N° 1 del segmento Sub 10 y empezó a imponer su apellido en la meca del país.

Para 2018, su primer año Sub 12, empezó 360° en el Ranking Nacional y terminó con un increíble ascenso que lo llevó al puesto 45. Estos logros no pasaron desapercibidos e incitaron al equipo de desarrollo de la AAT a convocarlo en dos oportunidades junto a los 8 mejores exponentes del tenis argentino a testeos en el CENARD.

En 2019 comenzó en el puesto 18 del Ranking y terminó siendo el número 3 de la Argentina. En Santa Cruz de la Sierra tuvo su debut internacional en la Copa COSAT (Confederación Sudamericana de Tenis) donde fue titular en dobles junto a Mateo Carballo, logrando el título continental compartido con Colombia.

Asimismo se consagró campeón nacional tres veces en dobles, llegó a instancias decisivas en singles en varias oportunidades y logró más de cinco títulos en dobles en el marco de los regionales bonaerenses del Circuito de Menores de la AAT.



Provincia de Tierra del Fuego
Antártida e Islas del Atlántico Sur
REPUBLICA ARGENTINA
PODER LEGISLATIVO
UNIDOS POR EL PUEBLO

A inicios de 2021 consigue su primer triunfo y puntos para el Ranking COSAT en Porto Alegre

Se consagra campeón en diversos Regionales Sub 14 tanto en singles como dobles y se establece como el mejor del país tras jugar otro enorme torneo en el segundo Nacional G1 del Circuito de la AAT de cara al sudamericano por equipos desarrollado en Paraguay.

Tras ser subcampeón en los dos nacionales siguientes, finaliza la temporada con el #2 en el Ranking AAT, viajando hacia los Estados Unidos para disputar varios torneos Casely logrando el título en todos ellos y realizando una actuación soberbia en el Junior Orange Bowl, el clásico torneo para los menores.

Fue superando sus obstáculos hasta arribar a las semifinales tras dejar en el camino ensets corridos al preclasificado N° 2 del torneo. Allí el desgaste físico pasó factura y fue caída ante (3) Darwin Blanch, para terminar con el cuarto puesto en uno de los mejores certámenes del mundo.

Abriendo el 2022, viajó a Mendoza para formar parte de su primer torneo ITF J3, sumando puntos para el ranking después de concretar, también, su bautismo en ProTour -certamen jugado por profesionales-.

Dentro del espectro nacional, viajó hacia Mendoza para medirse con los mejores Sub 16 sin haber cumplido los 15. siendo el subcampeón luego de caer 6-3 en el tercer parcial con Lucca Güercio, el #1 del Ranking de la categoría.

Junto a Güercio y Zeitune, lograron la clasificación a la Copa Davis Jr. tras vencer en un ajustado cruce a Colombia en el partido por el bronce (2-1).

Garay se consagró doble campeón nacional en Córdoba tras vencer 6-2 y 6-1 al segundo preclasificado



Provincia de Tierra del Fuego
Antártida e Islas del Atlántico Sur
REPUBLICA ARGENTINA
PODER LEGISLATIVO
UNIDOS POR EL PUEBLO

Esta increíble participación le dio el boleto para subirse al avión y viajar a Turquía, dondello esperaba la Copa Davis Jr., pero antes tuvo su primera experiencia solitaria en Brasil para sumar rodaje ITF.

El fueguino tuvo la chance ante los subcampeones del torneo: Estados Unidos, logrando un debut espectacular con triunfo por 6-4 y 7-6 sobre Bigun (USA).

Otra vez Garay fue el encargado de abrir el cierre del Round Robin ante Turquía, venciendo en un partido durísimo a Bulut (TUR) por 3-6, 6-0 y 7-6 en dos horas de juego encabezando el primer triunfo de Argentina que cerró la serie 2-1 a su favor.

En el último día de competencia consiguió el 9º puesto frente a Paraguay, ni más ni menos queel subcampeón sudamericano.

A lo largo del primer semestre de 2023 Valentín, como no podía ser de otra manera, siguió rompiendo barreras y escribiendo la historia del deporte fueguino.

Los primeros días de Enero recibió un Wild Card -Carta de Invitación- para la Qualy del ATP Challenger Tour desarrollado en Nautico Hacoaj (Tigre), disputando su primer partido oficial en la Era Profesional de la ATP (Asociación de Tenistas Profesionales).

Después de la experiencia, viajó hacia Colombia y Perú para entrenar fuerte pensando en la temporada disputando dos J300 en Barranquilla y Lima.

Ya en marzo, fue invitado por ranking y edad -mejor argentino de la Sub 16- a participar de la Roland Garros Series by Renault, torneo apadrinado por Juan Martin Del Potro en Brasil y clasificatorio para el Grand Slam francés. Una lesión en la segunda ronda no le permitió seguir avanzando.



Provincia de Tierra del Fuego
Antártida e Islas del Atlántico Sur
REPUBLICA ARGENTINA
PODER LEGISLATIVO
UNIDOS POR EL PUEBLO

Una vez recuperado, volvió al Circuito ITF en Mendoza (ARG) donde logró un golpe sobre la mesa tras vencer (6-3, 2-6 y 6-4) a Fernando Cavallo, el mejor junior argentino de todo el ranking, demostrando que su potencial está para ganarle a cualquiera.

Este impulso lo llevó a volar hacia Asunción para un J100 donde obtuvo su primer título ITF en Dobles junto a Nuñez (PAR), saltando al Top 500 del ranking.

Entonadísimo, se trasladó a Lima para dos semanas históricas. Primero, en un J60, conquistó su primera doble corona internacional al adjudicarse el torneo en Singles y Dobles, desbloqueando otro hito inédito en su trayectoria. Acto seguido, repitió final en Singles y volvió a ganar en Dobles dentro de un J100, lo que lo metió por primera vez en el Top 300 del ranking.

Su cuarta corona en Dobles llegaría en suelo boliviano, precisamente en Tarija, donde junto a Costa (BRA) conquistaron la copa, en la previa de su participación con Argentina en el Sudamericano por Equipos.

Repitiendo participación, como en 2022, Garay junto a Arcuschin y Carballo dominaron a placer el certamen continental, para devolverle a Argentina la alegría de hacer doblote tanto en femenino como masculino. Algo que no sucedía hace cinco años.

Ni hablar del condimento especial que tuvo la proeza, con Garay venciendo en todos sus partidos ¡sin ceder un set! clasificándose por segundo año seguido a la Copa Davis Jr.

A la espera del viaje a España, Garay siguió sumando hitos a su carrera, logrando su segundo título ITF en el J60 de Villa Maria (ARG), lo que lo deja como el mejor argentino junior del ranking en la actualidad.

Teniendo en cuenta su joven carrera y valiosa trayectoria, solicito a mis pares que me acompañen en la aprobación del presente proyecto de declaración.



Provincia de Tierra del Fuego
Antártida e Islas del Atlántico Sur
REPUBLICA ARGENTINA
PODER LEGISLATIVO
UNIDOS POR EL PUEBLO

**LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE TIERRA DEL FUEGO,
ANTARTIDA E ISLAS DEL ATLANTICO DEL SUR**

RESUELVE

Artículo 1°.- Declarar de interés provincial la trayectoria deportiva a nivel nacional e internacional en tenis del joven Valentín Garay.-

Artículo 2°. – Regístrese, comuníquese y archívese.


Emmanuel TRENINO MÁRTIRE
Legislador Provincial